

3 de enero

El Universal

**SHEINBAUM NOMBRA A CUITLÁHUAC GARCÍA COMO DIRECTOR DE CENAGAS**

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que el exgobernador de Veracruz, Cuitláhuac García, se incorpora a su gobierno como director del Centro Nacional del Control de Gas Natural (CENAGAS).

<https://bit.ly/402wFJm>

5 de enero

Reforma

**CAMBIARÁ CFE A TULA DE COMBUSTÓLEO A GAS**

La Presidenta Claudia Sheinbaum anunció ayer la sustitución de combustóleo por gas natural en la termoeléctrica de Tula -operada por la CFE- para reducir la contaminación que genera.

<https://bit.ly/4gNaWMJ>

6 de enero

Reforma

**VENDEN HUACHICOL CADA 100 METROS EN LA MÉXICO-QUERÉTARO**

En la carretera México-Querétaro, hay un tramo de tan sólo 4 kilómetros, donde se ubican más de 40 puntos de venta ilegal de gasolina y diésel. El litro es vendido hasta en 14 pesos, mientras que el precio promedio de la gasolinera en el País es de 24 pesos, es decir un 42 por ciento más barata. El diésel cuesta 16 pesos, mientras las gasolineras lo dan en 26 pesos.

<https://bit.ly/4j702TB>

6 enero

Energy 21

**TALOS ENERGY ANUNCIA CAMBIOS EN SU MESA DIRECTIVA**

Talos Energy Inc. anunció este lunes la renuncia de Joseph A. Mills como presidente interino, director ejecutivo y miembro de la Junta Directiva de la Compañía para buscar otras oportunidades, con efecto inmediato.

<https://bit.ly/3PPAIEI>

7 enero

El Financiero

**IMPORTACIONES DE GAS NATURAL DE EU CAEN 5.5 POR CIENTO EN INICIO DE SEXENIO DE SHEINBAUM**

Durante el primer mes del Gobierno de Claudia Sheinbaum, las importaciones de gas natural provenientes de Estados Unidos ascendieron a 6 mil 477 millones de pies cúbicos diarios (MMpcd), lo que representó una reducción de 5.5 por ciento respecto de septiembre, según datos de la Administración de Información Energética de Estados Unidos. Esta fue la mayor reducción mensual de las compras de gas natural estadounidense en los últimos 11 meses.

<https://bit.ly/4j2Vei9>

7 de enero

El  
Economista

## LA SENER REALIZARÁ FOROS DE CONSULTA EN TAMAULIPAS Y BAJA CALIFORNIA PARA EL PLAN NACIONAL DE DESARROLLO

La Secretaría de Energía (Sener) y los gobiernos de Tamaulipas y Baja California, llevará a cabo dos Foros de Consulta como parte del proceso de integración del Plan Nacional de Desarrollo (PND) 2025-2030. Los foros se realizarán el 13 de enero en Tampico, Tamaulipas, y, el 14 de enero en Mexicali, Baja California, en un horario de 10 a 15 horas.

<https://bit.ly/3Pwq6Rk>

8 enero

El Financiero

## PEMEX TOCÓ FONDO: PRODUCCIÓN PETROLERA SE HUNDE AL NIVEL MÁS BAJO EN 45 AÑOS, DESDE LÓPEZ PORTILLO

México no había producido menos de 1.5 millones de barriles diarios desde septiembre de 1979, cuando la extracción en época de López Portillo alcanzó un millón 472 mil barriles.

<https://bit.ly/408Dv04>

8 enero

Energy 21

## CANTARELL ENERGY CORP. CIERRA RONDA DE INVERSIÓN CON VALUACIÓN DE 521 MDD

Cantarell Energy Corp. anunció el cierre de su ronda de inversión Serie B con una valuación de 521 millones dólares; destacando que este ejercicio fue liderado por Smith & Locke Capital Brokers en conjunto con Diego Garza de Silva. La compañía indicó que las inversiones alcanzadas en esta serie la posicionan como un aspirante al primer unicornio Mexicoamericano en la industria de hidrocarburos, lo cual refleja su capacidad de crear un mercado por medio de la integración de tecnología avanzada y una estrategia única.

<https://bit.ly/4h4zmRs>

9 enero

Energy 21

## VE S&P MAYOR INVERSIÓN PRIVADA EN RENOVABLES

En este sexenio habrá una mayor participación de la industria privada en las energías renovables, ante la limitada capacidad del Gobierno federal y la necesidad de añadir hasta 9 Gigawatts de capacidad instalada, estimó la calificadora de deuda soberana Standard and Poor's (S&P).

<https://bit.ly/40sQ3R6>

9 de enero

Reforma

## QUIEREN RECONVERTIR TULA... PERO FALTAN GASODUCTOS

La reconversión de la termoeléctrica de Tula para operar con gas natural es un proyecto retomado por la actual Administración, pero los ductos Tuxpan-Tula y el ramal de Tula, desarrollados por dos empresas canadienses, TC Energía y ATCO, no están terminados. Su construcción se vio frenada en distintos tramos por conflictos sociales que a la fecha no han sido resueltos.

<https://bit.ly/40cS02U>